



Sortie du 12 octobre 2022 en forêt de Barbeau

Lors de cette sortie automnale, nous n'étions que 18 adhérents. Nous étions donc peu nombreux malgré un temps plutôt clément. Il est vrai que des grèves dans les raffineries perturbent l'alimentation des stations essence et que ce n'est pas simple à gérer pour ceux qui viennent de loin.

Comme à l'accoutumée, nous nous sommes répartis en forêt pour prospecter et ramener un maximum de variétés différentes. Nos efforts ont manifestement payé puisque pas mal d'espèces ont été trouvées malgré un sol plutôt sec dans cette forêt normalement



bien plus humide en cette saison.

Malheureusement pour les mycophages, cette sortie n'a pas été aussi intéressante que les années précédentes.

Par ailleurs, nous avons constaté de nombreuses coupes d'arbres remplacées aussitôt par des ronces qui rendent la prospection plus difficile. Parmi les espèces trouvées, des espèces mortelles comme le paxille enroulé, la galère marginée. Prudence donc quant au risque de

confusion.

A noter la découverte d'une nouveauté pour l'AMF, une forme blanche du plutée couleur de cerf (*Pluteus cervinus* f. *albus*), espèce très rare. Lors de cette sortie 96 espèces ont été identifiées. La liste de récolte est accessible par le lien ci-après : <http://champignons77.org/barbeau-2022.pdf>



Annette Despoix